



Código de recomendación:

**VIAJE MEDITERRÁNEO SUN
PRINCESS
MT-60804**

Desde:

\$1,997.60 USD

Días	Noches	Salida	Vigencia
8	7	MAYO 25, 2024.	25-05-2024

DESTINOS: ATENAS (SAN MARTÍN LAS PALMAS) - KOTOR -
CORFU - NO ENCONTRADO - NÁPOLES - BARCELONA



Itinerario

*** SUN PRINCESS ***

El impresionante Sun Princess cuenta con impresionantes vistas, innovadores lugares de entretenimiento y restaurantes de varios pisos. Con 21 cubiertas, el barco ofrece más de 29 restaurantes y bares, más de 1.500 camarotes con balcones y 80 suites. El barco abraza la herencia italiana al presentar la vanguardista Piazza y The Dome, un espacio de entretenimiento de siguiente nivel inspirado en las terrazas de Santorini.

MAYO 25 ATENAS (PIREO) – GRECIA.

El Pireo es el puerto principal de Atenas. Entre los lugares de interés se incluyen los museos arqueológicos y marítimos, el barrio de Kastella, en la cima de una colina, los restaurantes de mariscos de Mikrolimano y los restos de la Muralla del Pireo. Después de hacer el viaje de 6 millas a la capital de Grecia, diríjase a la Acrópolis, la formación rocosa de 7 acres que alberga los Propileos, el Erecteón, el Partenón y el Templo de Atenea Niké. Cerca de allí, el Museo de la Acrópolis alberga exposiciones dedicadas a estos monumentos y ofrece vistas de la ciudad. Las excursiones guiadas pueden visitar el Templo de Zeus Olímpico; el Teatro de Dioniso, posiblemente el teatro más antiguo del mundo; y el Estadio Panatenaico, sede de los primeros Juegos Olímpicos modernos. La ceremonia del cambio de guardia en el Monumento al Soldado Desconocido, que se celebra cada hora en punto, es un espectáculo digno de ver. Los recorridos gastronómicos seducen con delicias atenienses como aceitunas, queso feta y baklava.

MAYO 26 ALTAMAR.

El Dome ofrece una relajada piscina interior y exterior durante el día y un espacio de entretenimiento de alta energía por la noche. Sun Princess ofrece una amplia gama de servicios, experiencias culinarias elevadas y actividades para huéspedes de todas las edades.

MAYO 27 KOTOR – MONTENEGRO.

Declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, el casco antiguo de Kotor combina la historia con una belleza asombrosa. Los paseos guiados por sus calles íntimas te llevan a lugares emblemáticos como la Catedral de San Trifón, construida en 1166, y el Museo Marítimo, que narra el rico patrimonio marítimo de Montenegro. La ciudad está rodeada por murallas de fortaleza, y una caminata de ida y vuelta de aproximadamente 90 minutos hasta el Castillo de San Iván en la parte superior ofrece vistas de la bahía de Kotor. Este deslumbrante cuerpo de agua se puede explorar en expediciones en kayak y paseos en bote a Nuestra Señora de las Rocas, una isla artificial que alberga una iglesia y un museo. Una excursión a una granja familiar te enseña sobre la producción de aceite de oliva mientras disfrutas de prosciutto, queso y vino. Entre las zonas vecinas que merece la pena visitar se encuentran la playa de Jaz; Budva, uno de los asentamientos más antiguos de la costa adriática; y la Península de Lustica, donde podrás descubrir el entorno luminoso de la cueva de la Gruta Azul.

MAYO 28 CORFU – GRECIA.

Los viñedos y los olivares prosperan en medio de un terreno montañoso rocoso en esta isla occidental del mar Jónico. El casco antiguo de Corfú es Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO, y su sinuoso laberinto de calles conduce a la amplia Plaza de la Explanada, seductoras tiendas y cafés, y tres fortalezas del siglo XV de la dominación veneciana. Para una escapada junto al mar, diríjase a la arena dorada de la playa de Glyfada o a Paleokastritsa, famosa por las aguas turquesas de su bahía. La ciudad turística también tiene un monasterio bizantino en la cima de una colina que data del siglo XIII. La montañosa Lakones cuenta con vistas panorámicas de Paleokastritsa y el mar, mientras que la gloria suprema de Gastouri es el Palacio de Achilleion y sus jardines. Terminado en 1891, el palacio sirvió como refugio para la emperatriz Isabel de Austria y más tarde para el káiser Guillermo II de Alemania antes del comienzo de la Primera Guerra Mundial.

MAYO 29 MESSINA, SICILIA – ITALIA.

Situado en la costa occidental de su estrecho homónimo, este puerto sirve como puerta de entrada a Sicilia, la isla justo al lado de la "bota" de Italia. Las principales atracciones incluyen la catedral de la Piazza del Duomo y el campanario contiguo, que alberga el reloj astronómico más grande del mundo; una iglesia del siglo XII; y un museo regional con obras de Caravaggio. Las excursiones en tierra se embarcan en sitios sicilianos como el antiguo teatro griego de Taormina en la ladera de la colina o el estruendoso Monte Etna. El suelo rico hace que la zona sea un lugar ideal para el cultivo de la uva, por lo que algunos visitantes beben vino a la sombra del volcán más alto de Europa. Para disfrutar del esplendor junto al mar, tome un barco a Isola Bella, conocida como la Perla del Mar Jónico. Las excursiones temáticas de la trilogía de "El Padrino" llevan a los cinéfilos a los lugares de rodaje, mientras que los aficionados a la historia quedarán encantados con las historias de la desierta Tindari.

MAYO 30 NAPOLIS, ITALIA.

Incluye:

07 noches de crucero.
Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.
Alimentos tipo Bufete (desayuno, comida y cena) en restaurante principal.
Paquete de bebidas plus.
Impuestos portuarios.
WI-FI es ilimitado, un dispositivo por huésped.
Barra de jugos.
Clases de fitness (2 por crucero)
2 cenas casual por huésped
Postres premium (2 por día)
Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).
Sujeto a cambios y políticas de la naviera, consultar con el ejecutivo de ventas.

No Incluye:

Excursiones.
Restaurantes de especialidades.
Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.
Ningún servicio no especificado como incluido.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-05-19 20:42:15.**